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Question N° :
103786

De M. Frédéric Cuvillier ( Socialiste, écologiste et républicain - Pas-
de-Calais )

Question écrite

Ministère interrogé > Éducation nationale,
enseignement supérieur et recherche

Ministère attributaire > Éducation nationale

Rubrique >enseignement
maternel et primaire

Tête d'analyse >rythmes
scolaires

Analyse > bilan. statistiques.

Question publiée au JO le : 11/04/2017
Date de changement d'attribution : 18/05/2017
Question retirée le : 20/06/2017 (fin de mandat)

Texte de la question

M. Frédéric Cuvillier interroge Mme la ministre de l'éducation nationale, de l'enseignement supérieur et de la
recherche sur la réforme des rythmes scolaires, une réforme ambitieuse qui a permis de développer des activités
périscolaires bénéfiques pour l'épanouissement des élèves et qui a permis l'embauche de nombreux animateurs par
les collectivités territoriales. Il lui demande de bien vouloir lui préciser le nombre d'emplois créés par cette réforme.
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